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会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
相模原市立大野南公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 大野南公民館 電話０４２－７４９－２１２１ 

開催日時 令和３年６月１１日（金） １９時００分～１９時５５分 

開催場所 大野南公民館 ２階 大会議室２ 

出 

席 

者 

委 員  １７人（別紙のとおり） 

その他   ０人 

事務局   ４人（今野館長代理、星主事、竹林主事、伊藤主事） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部不

可の場合は、その

理由 

 

議  題 

（１）議長及び役員等の選出について 

 

（２）令和３年度大野南公民館年間事業計画について 

 

（３）大野南公民館事業評価について 

 

（４）４～５月の事業結果報告について 

 

（５）その他 

 ○ 利用者団体登録状況について（報告） 

 



協 議 の 要 旨 
 

（○は委員の発言、■は議長の発言、●は事務局の発言） 

 

（１）議長及び役員等の選出について 

   大野南公民館運営協議会規約に基づき、委員の職務、任期、役員の説明を事務局から

行い、議長及び副議長、会計、会計監査の選出を行った。 

 

●新議長の選出について、立候補、推薦をお願いしたい。 

○前期に副議長を務められ、当運営協議会を熟知している阿久津委員が適任である。 

○このようなコロナ禍でいろいろと決めていくことは大変だとは思うが、２年間務めさ

せていただく。 

―― 全出席委員承認 ―― 

■副議長について、立候補・推薦はあるか。 

■立候補も推薦もないので、公民館のことをよくご存じの中島委員を副議長に推薦した

い。 

○引き受ける。 

―― 全出席委員承認 ―― 

■会計・会計監査について、立候補・推薦はあるか。 

■立候補も推薦もないので、前期に経験のある長池委員に会計を、瀬戸委員に会計監査

を推薦したい。 

○引き受ける。 

○引き受ける。 

―― 全出席委員承認 ―― 

 

（２）令和３年度大野南公民館年間事業計画について 

   本年３月の運営協議会で承認された令和３年度事業計画について、新型コロナウイル

スの影響に伴い、中止や延期となった事業について事務局から説明した。９月以降の事

業については、今後、各専門委員会や準備委員会等を開催し、事業実施の可否について

検討していくことになる。 

 

○館報の予算が減らされ、予算としては４回分から３回分となった。当館はこれまで年

５回発行しており、１回分は自館印刷していたが、今年度は２回分を自館印刷するこ

とになった。自治会の方には配布の協力をお願いする。 

■変更された年間事業計画、９月以降の事業実施の可否の検討について、事務局の説明

どおりでよいか。 

―― 全出席委員承認 ―― 



 

（３）大野南公民館事業評価について 

   大野南公民館評価委員会要項に基づき、当委員会の目的、委員の職務、任期の説明を

事務局から行い、委員の選出を行った。 

 

■私自身、前期に評価委員をしていたが、事業を視察し、自分の感想などを記入する形

なので、特に難しいことはない。立候補・推薦はあるか。 

■立候補も推薦もないので、有識者枠として鶴の台小学校ＰＴＡの山崎委員を推薦した

い。 

○引き受ける。 

■同じ有識者枠として前期も務められた阿部委員はいかがですか。 

○引き受ける。 

■専門委員会代表として登坂委員はいかがですか。 

○引き受ける。 

■利用者懇談会代表枠は、今期は議長の私しかいないが、公民館でサークル活動をされ

ている格地委員にぜひお願いしたい。 

○引き受ける。 

■では、評価委員は中村会長、阿久津議長、格地委員、山崎委員、阿部委員、登坂委員

の６名で決定してよろしいか。 

―― 全出席委員承認 ―― 

 

（４）４～５月の事業結果報告について 

緊急事態宣言やまん延防止等重点措置により、実施した事業は「大野南あおぞら公民

館～第１弾～」と「春のさわやかウォーク」のみとなった旨を事務局から説明を行った。

 

●本日はあまり時間がないため詳細の説明は省略するが、事業結果報告を資料として添

付したので、後ほどゆっくりご覧いただきたい。 

 

（５）その他 

 ① 利用者団体登録状況について（報告） 

    令和３年３月１１日から令和３年６月５日の間、公民館施設予約システムに新規登

録した団体とその活動内容及び廃止届を提出した団体等について事務局から報告を

行った。現在の登録数は４３８団体。 



 

■全体を通して質問や意見はあるか。 

○今まで運営協議会に参加したことのない方たちが、分からないけれどとにかく頑張る

と言ってくれている。公民館は何をしているところなのか、運営協議会規約にも書か

れている「社会教育法」「相模原市公民館条例」がどんなものなのかを簡単に知るよ

うな機会があるとよい。 

●そもそも公民館とは何か、公民館が果たす役割は何かなど、見えにくい部分があると

思う。毎年年度末に「公民館学習会」を実施してきたが、ここ２年間は新型コロナウ

イルスの影響で実施できていない。今年度末には運営協議会の勉強会も兼ねて実施し

たい。 

 

                                 以  上 

 



 

大野南公民館運営協議会出欠席名簿 

 氏  名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 中 村 洋 子 大野南公民館長 会 長 出席 

２ 西 山 俊 彦 谷口台小学校長  欠席 

３ 黒 岩 由貴子 鶴の台小学校長  出席 

４ 宮 坂 賀 則 大野南中学校長  出席 

５ 瀬 戸 量 平 相模上原団地自治会長 会計監査 出席 

６ 中 島 千 尋 豊町自治会長 副議長 出席 

７ 廣 川 宇宱見 相模大野自治会長  出席 

８ 小 澤 清 志 大野南地区民生委員児童委員協議会副会長  欠席 

９ 樋 口 陽 平 谷口台小学校ＰＴＡ会長  出席 

10 山 﨑 みどり 鶴の台小学校ＰＴＡ会長  出席 

11 伊 藤 征 洋 大野南中学校ＰＴＡ会長  出席 

12 大 野 幸 治 大野南地区子ども会育成連絡協議会代表  欠席 

13 関 口   潔 大野南地区老人クラブ連合会副会長  出席 

14 長 池 慶 子 文化家庭委員会代表 会 計 出席 

15 伊 藤   明 健康体育委員会代表  出席 

16 登 坂 和 範 青少年委員会代表  出席 

17 荒 井 朋 子 保育委員会代表  出席 

18 阿久津 明 也 公民館利用者懇談会代表 議 長 出席 

19 阿 部 義 宏 公募委員  出席 

20 格 地 悦 子 公募委員  出席 

 

令和3年6月11日開催 


